

Mes très chers enfants, que Jésus veille sur vous !

Le mois de mai commence où il est traditionnel d'intensifier notre relation filiale avec la Sainte Vierge. Efforçons-nous y nous-mêmes, notamment grâce au pèlerinage à un sanctuaire marial ou à une représentation de Notre-Dame, avec la simplicité et le sens de l'amitié que saint Josémaria nous a proposés et enseignés.

Dans ces pèlerinages, nous ne manquerons pas de prier pour ceux qui sont morts pendant cette pandémie et pour ceux qui en subissent plus directement les conséquences.

Avec un petit effort d'imagination mue par la charité et grâce aux outils technologiques, nous pouvons rendre ces pèlerinages accessibles d'une manière ou d'une autre aux malades et aux personnes âgées plus fragiles. Ainsi, en tenant la main de Marie, nous sèmerons la consolation et la joie autour de nous, parmi les membres de notre famille, nos amis et nos connaissances.

La situation d'incertitude qui perdure dans de nombreux pays peut entraîner lassitude et découragement. Tournons-nous tous vers notre Mère : elle nous comblera d'espérance.

Je vous demande aussi de continuer de prier pour le projet dont je vous ai parlé en janvier dernier. Et, concrètement, pour la nouvelle circonscription de la prélature récemment érigée, qui comprend les anciennes régions d'Afrique australe et orientale.

Avec ma bénédiction la plus affectueuse

votre Père

A handwritten signature in blue ink, appearing to read 'Leonardo', written in a cursive style.

Rome, le 1<sup>er</sup> mai 2021